

Par | le 2019-08-14 @ 15:46:34

«La longue galerie» Expérience artistique en Beauce

«La longue galerie» est une expérience artistique, organisée par les artistes et artisans de Beauce (AAB), l'art ira à la rencontre du public du 19 août au 3 septembre 2019.

Le vernissage aura lieu le lundi, 19 août, à partir de 15h. Cependant, ce vernissage déambulatoire sera actif pendant le week-end du 17 et 18 août, lors des activités de la 4e édition «Couleurs et Saveurs» au Centre-ville de Saint-George.

«La longue galerie», informations : ([Cliquez ici](#))

«Couleurs et Saveurs», informations : ([Cliquez ici](#))

De l'académie :



Lyse C. Marsan, Grand Maître en Beaux-arts
AIBAQ : «j'y présente un arbre de la série CARPE
DIEM et un thème sur le poisson, dont le titre est :
BIEN L'BONJOUR MONSIEUR LANGLOIS de la
série LE REGARD DES AUTRES.»



